



GOZAN TECATENSES EL FESTIVAL CULTURAL X TECATE

Las propuestas musicales de Don Aero y Restos Mortales encabezaron el programa musical. Los pasillos del Parque Miguel Hidalgo lucio con el arte y la plástica de artistas tecatenses

Tecate, B. C., lunes 25 de octubre de 2021.- Una amena jornada familiar sabatina fue el programa del Festival Cultural XTecate que ofreció durante gran parte del sábado diferentes grupos artísticos tanto de artes plásticas como musicales y danza que le dieron el marco del festejo del 129 Aniversario de esta ciudad.

La danza de grupos de niños y adolescentes también fue un atractivo de este fin de semana en el corazón del único “Pueblo Mágico” de Baja California.

“El festival ofreció un espacio de esparcimiento y sana convivencia a los jóvenes, las familias y visitantes que se dieron cita para junto a nosotros festejar el Aniversario de nuestra ciudad”, dijo el joven diputado Román Cota Muñoz, quien junto al equipo de jóvenes voluntarios, fueron los anfitriones del festival.

Desde las primeras horas del día se ofrecieron una extensa diversidad de exponentes de la plástica tecatense y algunos grupos presentaron la cultura de esta ciudad y ya entrada la tarde inicio el programa musical con bandas locales, verbena culinaria, artistas urbanos, exposiciones de arte local, venta de productos artesanales y grupos de danza.

De los atractivos de arte urbano el talento de Jesús Manjarrez, Luis Cuevas, Debor Arredondo, estuvo expuesto desde el ingreso a la zona donde se desarrolló el Festival Cultural X Tecate 2021.

El programa musical y dancístico inició desde las 3:00 de la tarde con las propuestas de: 27%, DanseBak Hip-hop, Instrumentos Ancestrales Musicales.

Ya adentrados en las propuestas musicales fueron los grupos Artifex, PlayStation 64 y la Danza Árabe (Baikel), los encargados de ponerle ambiente al escenario, para que llegada la noche los grupos como Gravedad, B. Costa, dejaran listo el escenario para los estelares Don Aero y como número especial la presentación del Grupo Restos Mortales.

Finalmente poco después de las 11:00 de la noche el equipo de voluntarios del joven diputado de la XXIV Legislatura del Congreso e Baja California, Cota Muñoz, agradecieron la asistencia del público tecatense y de igual manera la participación de los



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA

ROMÁN·COTA
DIPUTADO

talentos de artes plásticas, danza y los colectivos que ofrecieron sus productos artesanales y culinarios.

RECUADRO

Convoco con su música.

DON AERO.

El rapero duranguense empezó su carrera en el año 2004, pero ganó gran fama en el hip hop mexicano en el 2014 con su álbum De boca en boca. Ha colaborado con artistas reconocidos como C-Kan, Arianna Puello, 4 MC Davo y Crooked Stilo.